

Estimadas familias de Tolt,

¡Ha sido genial ver a nuestros estudiantes y personal acomodarse en el segundo semestre de la escuela! Esta tarde, todos los estudiantes recibieron su boleta de calificaciones del segundo trimestre para llevar a casa. Los estudiantes que lograron un GPA de 3.50 o superior también recibieron un certificado de Cuadro de Honor. ¡Bien hecho, osos Tolt!

Con el fin de aumentar la comunidad y las conexiones para los estudiantes en la escuela, estamos en conversaciones para agregar un período de asesoramiento el próximo año. Tenemos un equipo de miembros del personal investigando y considerando diferentes opciones para nuestra escuela.

Como parte de nuestra misión de valorar la voz de los estudiantes, a principios de este año les pedimos a los estudiantes sus comentarios sobre nuestra escuela. Surgieron algunos temas, y nuestro Equipo Asesor de Inclusión (estudiantes, personal y padres) ha estado discutiendo esos temas. Esta semana se llevó a cabo la primera de cuatro “Conversaciones de café” durante los almuerzos, donde discutimos la supervisión. Es importante para nuestra comunidad escolar escuchar y responder a lo que dicen nuestros estudiantes.

Estamos emocionados de dar la bienvenida a los padres de los alumnos de 5º grado de Riverview en nuestra Noche de Padres de 5º Grado el jueves 2 de marzo a las 6:00 p. m. en el gimnasio Tolt. ¡Nuestro equipo de sexto grado espera brindar más información a las familias de los futuros Tolt Bears!

¡Espero que tenga un maravilloso fin de semana del Día del Presidente de cuatro días!

¡Vamos osos!

Amie Karkainen, Directora

¡ALERTA! Estamos viendo un aumento significativo en la diarrea/vómitos en la escuela. Es sumamente importante lavarse las manos después de usar el baño, antes/después de comer, no compartir alimentos, utensilios, botellas de agua, etc. Si su estudiante tiene diarrea/vómitos, debe quedarse en casa hasta que no haya vómitos/diarrea durante 24 horas. Si su hijo está vomitando o teniendo diarrea durante más de 48 a 72 horas y experimenta síntomas de deshidratación, debe ser visto en atención de urgencia lo antes posible. Los líquidos (es decir, caldo, Pedialyte, ginger ale) y alimentos (caldo/sopa, puré de papas, tostadas secas, etc.) que son fáciles de digerir son los mejores. Limpie las superficies con una solución de lejía al 1% o vinagre/limón/bicarbonato de sodio para desinfectar.

Primeros Auxilios de Salud Mental Juvenil-Condado de King

¿Qué son los Primeros Auxilios para la Salud Mental de los Jóvenes? Los Primeros Auxilios para la Salud Mental de los Jóvenes están diseñados para enseñar a los padres, familiares, cuidadores, maestros, personal escolar, compañeros, vecinos, trabajadores de servicios humanos y de salud y otros ciudadanos solidarios cómo ayudar a un adolescente (de 12 a 18 años) que está experimentando una desafío de salud mental o adicciones o está en crisis: más info.

Enlace de Eventbrite: ¡haz clic para registrarte!

25 de febrero de 9:00 a. m. a 5:00 p. m. en Empower Youth Network en Carnation

Enfermera Rachel, RN

tomczekr@rsd407.org

pagina web de la enfermera

425-844-4662

atletismo en las escuelas

Los deportes de la escuela intermedia brindan a los estudiantes atletas una maravillosa oportunidad de practicar un deporte nuevo o favorito con sus compañeros de clase. Tolt ofrece cuatro temporadas de deportes para estudiantes de 6.º, 7.º y 8.º grado, que incluyen baloncesto, campo traviesa, fútbol, atletismo, voleibol y lucha libre. Los estudiantes fortalecen sus habilidades en prácticas regulares y competencias con las escuelas intermedias del área. ¡Vamos osos! Gracias por su apoyo a la exacción, que apoya el atletismo en las escuelas de Riverview.

Escuela secundaria Tolt

Recaudación de fondos Spirit Gear de PTSA

¡Ayude a apoyar a nuestro PTSA de Tolt ordenando su equipo espiritual de Tolt Middle School! Hay muchos estilos y opciones disponibles para mostrar tu espíritu escolar. ¡Vea las opciones y ordene en línea hoy! ¡Van los osos Tolt!